

Teniente

Academia General Militar

Época Juan Carlos I

Teniente de Infantería en la entrega de Reales Despachos en julio de 2006. Se trata del último acto de su formación militar en la Academia General Militar. Saludado por S.A.R. el Príncipe de Asturias, ambos llevan el uniforme de gala modalidad A, según Orden Ministerial de 20 de enero de 1989.

Gorra de plato caquí con el emblema del Ejército entre hojas de roble y bajo corona real. Guerrera, también caquí, con una hilera de cuatro botones dorados y solapas abiertas con el emblema de Infantería. En las hombreras, de la misma tela, las divisas de su empleo. Camisa blanca y corbata negra. Pantalón recto igual que la guerrera y zapatos negros. Guantes blancos. Ceñidor y fiador de gala.

Lleva un sable modelo 1943. Guarnición dorada con cazoleta calada, y entre los gavilanes, el emblema del Ejército, puño de madera cuadrillada sujeta por dos pasadores. Hoja recta y vaina metálica con una anilla.



Escudo de
S.M. el rey Juan Carlos I



SABLE
Jefes y oficiales
modelo 1943
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

